
Je m’appelle Nancy Ross et j’habite de la coopéra8ve Ville-Marie depuis 16 ans. Je suis 
venue ici car c’est un coin tranquille au bout de la rue Ontario. C’est un quar8er familial. 
 
Quand Ray-Mont Logis8ques a fait ses travaux et la construc8on de la buIe, j’avais de la 
poussière chez moi dès que j’ouvrais la fenêtre. Le transbordement de grains, plus les 
camions, cela va créer énormément de poussière qui va voyager jusqu’à notre 
coopéra8ve. Nous ne pourrons plus aller sur nos balcons et dans la cour. 
La poussière excessive crée des problèmes de santé respiratoire. 
 
Je m’inquiète de la sécurité face à un grand volume de conteneurs. Nous ne savons pas ce 
qu’ils vont contenir.  Par exemple, en septembre des conteneurs plein de lithium ont 
explosé au port de Montréal et cela a causé une fumée toxique et nous l’avons sen8e à la 
coopéra8ve. Si des conteneurs de Ray-Mont Logis8ques explosent, nous serions vraiment 
impactés. 
 
Je me demande aussi la sécurité pour le déraillement des trains en cas de défaillance 
technique.  
 
Le bruit excessif me préoccupe. Je ne veux pas de trains et de camions en permanence à 
côté de chez moi. L’empilement des conteneurs défigure le paysage, je les vois de chez 
moi et c’est toujours de plus en plus haut. 


